

# 黒田原中・東陽中 最後の体育祭

来年度「那須中央中学校」に統合する黒田原中学校と東陽中学校で、最後の体育祭が行われました。

黒田原中は5月21日「今こそ最終決戦～世界にとけ黒中魂！」をスローガンに、青龍、黄豹、朱雀の3チームが白熱戦を繰り広げました。



騎馬戦は男同士の熱い戦い(5/21 黒田原中)

東陽中は5月28日「驚天動地～見せよ己の最終決戦～」のスローガンのもと赤獅子、白虎ともに優勝目指して一致団結。最後に生徒と保護者で校庭に「ありがとう」の人文字を描き、思い出に残る体育祭となりました。



気合い十分の応援合戦(5/28 東陽中)

## 那須から世界を目指して! はやくさく 頭選手 UKF日本ライト級チャンピオンに



那須町旧黒田出身で壬生町在住の斎藤隼人さん(25)は、5月1日東京都新宿区で行われたUKFキックボクシング日本ライト級に出場し、圧倒的な強さでチャンピオンベルトを手にしました。

斎藤さんは、高校卒業後自衛隊に進み、入隊中にライセンスを取得しプロの道へ。ウルフキックボクシングジムに所属し、リングネームは霸家斗。「応援団のみんなと取れたタイトル。目標はUKF世界チャンピオンです」と話す霸家斗選手の今後のご活躍を期待しています。

## 華麗に舞う フラフェスティバルin那須

5月22日、文化センター大ホールで那須農・商・観連携プロジェクト第6弾「フラフェスティバルin那須」が行われました。

3部構成の第1部は、県内外から集まった15チームが競い合うフラコンテスト。どのチームも美しいダンスを披露しましたが、地元チーム「マイカイ」が見事優勝しました。

第2部の高橋晃さん率いるハワイアンバンドの調べに続き、第3部はフラガールのトップダンサーとして活躍してきたリノラニあゆみさんをスペシャルゲストに迎え、790人の観客が華麗な演舞に酔いました。



## 川の日記念事業 (川の日制定20周年)

▼内 容 魚のつかみ取り、鮎の友釣り、川ガキ教室（川での活動の心構えとレスキュー体験教室）、建設重機体験試乗他、鮎の塩焼き先着200匹（無料）  
▼問合せ 余笠川流域連携ネットワーク事務局 福田  
☎ 090-8726-83318

## J&Bおえかきクラブ 第1回作品展



※彩画クラブ改め同好会として再開

▼出発 日 時 7月16日(土)～22日(金)  
前10時～午後4時  
(最終日午後3時終了)  
▼場所 場所 那須高原ビジターセンター(湯本207-2)  
▼内 容 絵画全般  
▼問合せ 吉岡 (76)6512